
Stv. Schmitt bat um den in der Stellungnahme der Bonner Verwaltung angekündigten Bericht 
des Gutachters. 
 
 
Anmerkung der Schriftführerin: 
Herr Follmer, infas Institut, referierte über die als TOP 2 vorgesehene MiD-Erhebung. 
Aus Gründen der Übersichtlichkeit wird im Protokoll die ursprüngliche Reihenfolge der 
Tagesordnungspunkte beibehalten. 
 
 


